
Title (en)
Connector with switch

Title (de)
Steckverbinder mit Schalter

Title (fr)
Connecteur avec interrupteur

Publication
EP 1204178 A2 20020508 (DE)

Application
EP 01123922 A 20011006

Priority
DE 10051791 A 20001018

Abstract (en)
The plug connector has a housing (1) containing a U-shaped spring clamp (4) provided with a first contact (2) at its base and a second contact (3)
between its arms (6), with release of the spring clamp arms from the second contact upon insertion of a contact pin. The contacts may be positioned
colinear with the longitudinal axis of the U-shaped spring clamp, with the contact pin inserted perpendicularly between the spring clamp arms.

Abstract (de)
Bei einem Steckverbinder steckt der eine Kontaktfahne (2) aufweisende Steg (5) einer U-förmigen Federklammer (4) in einem Schlitz (7) eines
Gehäuses (1). Am Ende der U-förmigen Federklammer (4) steckt ein Kontakt (3) zwischen deren Schenkel (6). In der Oberseite (10) des Gehäuses
(1) ist eine Öffnung (8) zum Einstecken eines Kontaktstiftes vorgesehen, der die Schenkel (6) der U-förmigen Federklammer (4) spreizt, so
daß sie sich vom Kontakt (3) lösen. Der Steckverbinder, der insbesondere für den Einsatz in schnurlosen Funktelefonen geeignet ist, zeichnet
sich durch geringe Baugröße, geringe Herstellungskosten, geringe Anzahl an Bauteilen, hohe Kontaktsicherheit sowie besonders geringe
Übergangswiderstände aus. <IMAGE>
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